

EIINS für ALLE

EIINS für Qualifizierung

Die GS IT unterliegt großen Umbrüchen:
Outsourcing, Verlagerung nach Near- und
Offshore und weiterer Wegfall von Aufgaben.

Andererseits erschließen sich aber neue und
zukunftsweisende Aufgabengebiete. Die
Betriebsräte der **EIINS** haben vorgeschlagen,
in Perlach für die betroffenen Mitarbeiter
eine Qualifizierungsoffensive zu starten.

Sowohl die Mehrheit des Betriebsrates als
auch die Betriebsleitung haben unsere
Initiative nicht unterstützen wollen: Der
lokale BR sei nicht zuständig, die Umsetzung
sei zu kompliziert, außerdem gäbe es schon
ausreichend Qualifizierungsmaßnahmen. Wir
finden das mutlos.

Wir werden uns weiter für Ihre Interessen
einsetzen. Im neu gewählten Betriebsrat
werden wir dies mit Ihrer Stimme realisieren
können.

Wer Qualifizierung will,
muss **EIINS** wählen.

Mit Herz und Hirn für Mensch
und Mitbestimmung

EIINS